

San Andrés pasó a la siguiente fase de la Copa BetPlay

Escrito por Redacción

Jueves, 05 de Marzo de 2020 18:00 - Última actualización Jueves, 05 de Marzo de 2020 18:14



En compromiso válido por la primera fase de la Copa BetPlay, en la tarde de este jueves 5 de marzo Real San Andrés venció 1-4 a Cortuluá en la tanda de penaltis y clasificó a la siguiente ronda.

Tras el empate a un gol en el Erwin O'Neill, las apuestas daban como favorito al oncenio representativo del 'Corazón del Valle', que recibía a Real San Andrés en un estadio 12 de Octubre expectativo.

El trámite del primer tiempo fue similar al del pasado 19 de febrero. Acciones ofensivas para ambos equipos, que inquietaron los arcos defendidos por los porteros. De hecho, sobre el minuto 34', los locales pudieron irse arriba en el marcador, pero el arquero Julián Ledesma atajó un cobro desde el punto blanco del penalti.

Promediando la segunda mitad, Carlos Ibarguen, quien precisamente había errado el penalti, adelantó a Cortuluá en el marcador. Pero faltando 10 para finalizar el encuentro, Jhonatan Duarte, tras un buen remate de media distancia, empató el partido para mandar la llave hasta la serie de los 12 pasos.

Ya en los penaltis, marcaron por San Andrés: Aldair Ramírez, Edwin Torres, Fredy Espinal y Yimmer Salas. Mientras que el arquero Ledesma, atajó dos de los tres lanzamientos que alcanzó a ejecutar Cortuluá, dejando el marcador final 1-4.

El próximo rival de Real San Andrés en Copa BetPlay será Atlético Huila, que venció por marcador global 4-2 a Llaneros.